

RELEVÉ DE CONCLUSIONS RÉUNION SPS 04/02/2025

Contact SPS : sps-vg@inrae.fr

Intégration d'une nouvelle équipe dans SPS

L'équipe "Biologie et biotechnologie des cyanobactéries" de l'I2BC intègre SPS.

Journée d'hommage à Jean-François Morot-Gaudry

Celle-ci aura lieu le 1er octobre.

Infrastructures - Rubrique sur site web SPS

<https://saclay-plant-sciences.hub.inrae.fr/infrastructures>

La rubrique Infrastructures sur le site web SPS a été simplifiée et mise à jour. Nous avons conservé une page recensant les plateformes du périmètre SPS (avec un classement géographique et un classement thématique) mais à présent les liens pointent directement sur les sites ou pages web des plateformes, qui sont régulièrement mis à jour par les plateformes elles-mêmes.

Formation - AAP Mobilité Formation

Des modifications ont été apportées au texte pour prendre en compte les contraintes dues au passage à SIFAC pour INRAE :

- le dépôt des demandes doit être fait bien plus tôt que ce qui est fait actuellement,
- le budget des mobilités doit à présent être complété sous forme d'un tableau détaillé, afin d'adapter au mieux la contribution SPS en fonction des contraintes administratives et des plafonds de subvention que nous avons définis.

Formation - PhD Days

A priori, cette année, des doctorants de Bordeaux Plant Sciences et des EUR TULIP (Toulouse) et IMPLANTEUS (Avignon) devraient participer aux PhD Days. L'an passé, BPS et IMPLANTEUS avaient déjà participé à cet événement organisé par et pour les doctorants en sciences du végétal de Saclay.

Summer School 2025 – Advanced Plant Imaging API

Les candidatures pour la Summer School sont ouvertes jusqu'au 4 mars 2025.

<https://eng-saclay-plant-sciences.hub.inrae.fr/teaching-and-training/summer-schools/summer-school-2025>

Plantes et Société - Formation « Domestication, sélection et biotechnologies végétales » pour les enseignants du secondaire

La cinquième session de cette formation (qui existe depuis 2021) aura lieu les 17 et 18 février prochains. Elle est ouverte aux trois académies francilienne (Versailles, Créteil et Paris). Nous avons une trentaine d'inscrits.